

Seewalchen, 06.12.2022

PRESSEINFORMATION

REGENBOGENZEBRASTREIFEN IN SEEWALCHEN

Seit einigen Tagen zieht ein ganz besonderer Zebrastreifen die Blicke der Menschen auf sich: ein bunter Regenbogenstreifen im Herzen von Seewalchen. Direkt im Ortszentrum der Gemeinde verwandelten die Kinder der 3a Klasse den Zebrastreifen zwischen Rathaus und Kirche in einen Regenbogenzebrastreifen. Zuerst sangen die Kinder der 3a und 3b Klasse gemeinsam zwei Lieder, ehe die 3a-Klassen künstlerisch ans Werk ging.

Ein großer Dank gilt hierbei der kleinen Emely (Schülerin der 3a-Klasse), die mit Mut und Engagement im Rahmen der Ö3-Aktion für einen Regenbogenzebrastreifen in ihrer Gemeinde eintrat – mit Erfolg.

Mit dieser Aktion - "in Zusammenarbeit mit der Firma Sefra" - wollen unsere tollen Schulkinder ganz deutlich zum Ausdruck bringen, dass bei uns in Seewalchen jeder sein darf, wie er ist: groß, klein, dick, dünn, mit Beeinträchtigung, ohne Beeinträchtigung, jung, alt.

Die Marktgemeinde Seewalchen am Attersee freut sich, mit der Neugestaltung des Zebrastreifens nicht nur zur Ortsbildverschönerung beigetragen, sondern vor allen Dingen ein Zeichen für Toleranz, Freiheit, Respekt und Solidarität gesetzt zu haben.

#gemeinsamSeewalchen

Rückfragen bei: Bürgermeister Gerald Egger (+43 676 8449 10 200)

Foto © Gemeinde

